

➔ REZÉ. Vivre autour des Naudières fête son 1^{er} anniversaire « Les bourdes du bétonnage »



Emmanuel Pleiber (à droite) est le président de Vivre autour des Naudières. Photo PO-LL-FR

Gâce à notre mobilisation, les Naudières sont enfin prises au sérieux ! », se félicite Emmanuel Pleiber, président de l'association Vivre autour des Naudières.

Samedi matin, l'assemblée générale de l'association a rassemblé une centaine de personnes, ainsi qu'une foule de nouveaux adhérents (ils étaient 122 jusqu'à présent). Les riverains redoutent un projet immobilier sur une parcelle de 8 035 m² au nord du site. Ce terrain boisé, propriété de l'Évêché, est convoité par le promoteur Cogedim.

« Il faut éviter les bourdes du

bétonnage dans ce site, pour notre qualité de vie et parce qu'il abrite des écureuils et des oiseaux. » Sur la parcelle voisine de 33 799 m², un ancien séminaire du XV^e siècle. Non classé, au grand regret de l'association. « Il y a une richesse paysagère et architecturale aux Naudières, au centre de Rezé. Il faut sauvegarder ce poumon vert pour tous les Rezéens, pas seulement pour nous. C'est un lieu qui peut être richement intégré au tissu de la ville. »

Les riverains regrettent l'absence de concertation avec la mairie. Au-delà des Naudières, un membre du bu-

reau estime qu'il y a « un défaut de démocratie, on nous prend quelques fois pour des enfants. Il y a une foule de projets immobiliers à Rezé, sans communication d'ensemble. S'est-on demandé dans quelles conditions nous allions recevoir tous ces nouveaux habitants ? Les écoles, les associations et le Chronobus sont saturés. »

Ludivine Laniepece

L'INFO EN PLUS

La pétition de l'association a recueilli 1 600 signatures. Une réunion est prévue avec les élus vendredi 12 décembre.